



Exposition sur les contes de Grimm

publié le 25/06/2017

Descriptif :

Article de la Charente Libre

■ CONTES

Les collégiens de Soyaux découvrent les frères Grimm



L'exposition prêtée par l'ambassade d'Allemagne a permis de retrouver des contes traditionnels.

photo CL

Alexandra Latorse, professeure d'allemand au collège Mendès-France de Soyaux et au collège Jean-Moulin de Barbezieux a bénéficié d'un prêt gratuit de l'ambassade d'Allemagne à Paris d'une exposition consacrée aux frères Grimm. «*Les élèves considèrent souvent l'allemand comme une langue étrangère très différente du français. C'est une façon de montrer que nous avons des*

éléments de culture communs», a expliqué la professeure.

Après la visite de l'exposition, les élèves sont invités à répondre à un petit quiz. Les écoles primaires de Soyaux ont aussi fait le déplacement pour découvrir l'œuvre de Jacob et Wilhem Grimm qui est reconnue par l'Unesco: la première édition de «*Contes de l'enfance et du foyer*» a été inscrite en 2005 au patrimoine documentaire mondial.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.